

Tier und Mensch

«Die Kamera im Vogelhäuschen,

TZ vom 27. Februar

Heinz Lüthi, Thundorf, jammert, dass Tierschützer Tiere statt Menschen schützen. Wie kommt er auf die absurde Idee, dass ein Tierschutzverein für Menschenschutz da ist? Man hat ja umgekehrt auch noch nie gehört, dass Amnesty International und alle kirchlichen und anderen Hilfswerke oder die Glückskette sich für Tierschutz einsetzen. Und meine Frage an Familie Lüthi: Wie setzen Sie sich denn für Menschen ein? Und grad sehe ich, dass sich der VgT auch für Konsumentenschutz einsetzt, also sogar noch Menschenschutz betreibt.

Marlène Gamper, Glattfelden